



## **Invitation**

# **CONFERENCE DE PRESSE**

L'hiver approche, avec son lot de belles promesses pour les personnes sans abri. Hébergées pour quelques mois d'hiver dans des lieux parfois indignes, trop peu de solutions de logement vont une fois de plus leur être proposées pour sortir durablement de l'exclusion. Sans moyens dédiés à l'accompagnement de ces personnes, sans une mobilisation immédiate et massive en faveur du logement à coûts réellement abordables pour les ménages les plus fragiles, la gestion hivernale de la grande exclusion continuera encore cette année avec son lot de dégâts sociaux. Pourtant, des solutions dignes existent pour les personnes sans abri et pour tous ceux qui sont confrontés à la violente crise du logement qui sévit dans notre pays !

En cette période de débat parlementaire autour du Projet de loi de finances 2015, le Collectif des Associations Unies vous présentera ses inquiétudes sur la période hivernale à venir et ses solutions alternatives de logement lors d'une journée de sensibilisation qui débutera par une conférence de presse :

**Jeudi 2 octobre 2014**

**A 9h place Edouard Herriot – Assemblée Nationale**

**Paris 7<sup>e</sup>**

Nous appellerons les parlementaires à nous rejoindre et à s'engager pour le logement des plus fragiles dans le cadre du vote du Projet de loi de finances 2015.

Merci de bien vouloir confirmer votre présence auprès de :

**Emmaüs Solidarité** : Cécilia Clérel : 07 55 57 00 78

**FNARS** : Céline Figuière : 01 48 01 82 06

**Secours Catholique** : Djamila Aribi : 01 45 49 75 24 / 06 85 32 23 39